



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	21 Februari 2024	Media	Singgalang
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	(*008)

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI Rabu

TANGGAL 21 Februari 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Harga Kebutuhan Pokok di Pariaman Mulai Naik Jelang Ramadhan

Pariaman, Singgalang
Pemerintah Kota (Pemko) Pariaman mencatat harga sejumlah kebutuhan pokok yang dijual di pasar di daerah itu mengalami peningkatan menjelang Bulan Suci Ramadhan 1445 Hijriah.

"Kenaikan karena adanya bansos (bantuan sosial) yang disalurkan beberapa minggu yang lalu serta cuaca yang mempengaruhi produksi bahan kebutuhan pokok," kata Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Koperasi dan UKM Kota Pariaman Alyendra di Pariaman, Selasa.

Ia mengatakan meskipun terjadi peningkatan harga namun pihaknya menilai belum terlalu membebani warga di daerah itu.

Namun, lanjutnya jika harga kebutuhan pokok terus meningkat maka Pemkot Pariaman melalui dinas terkait akan melaksanakan operasi pasar pada awal Maret guna menekan harga.

Pihaknya menyebutkan dari pendataan yang dilakukan di Pasar Pariaman terjadi perubahan harga sejumlah kebutuhan pokok.

Adapun perubahan harga tersebut yaitu cabai merah keriting dari yang awalnya Rp43 ribu sampai Rp50 ribu per kilogram pada Selasa (13/2) menjadi Rp70 ribu per kilogram pada Kamis (15/2).

Lalu terjadi penurunan harga pada Jumat (16/2) menjadi Rp60 ribu dan namun saat ini naik menjadi Rp65 ribu per kilogram.

Selanjutnya harga cabai hijau pada Selasa (13/2) Rp25 ribu per kilogram menjadi Rp45 ribu per kilogram pada Jumat (16/2) dan saat ini berkisar Rp55 ribu per kilogram.

Cabai rawit juga mengalami kenaikan harga dari Rp55 ribu per kilogram pada Selasa (13/2) menjadi Rp70 ribu per kilogram pada Kamis (15/2) dan saat ini berkisar seharga Rp80 ribu per kilogram.

Daging ayam pedaging dijual seharga Rp24 ribu per kilogram namun saat ini berkisar Rp27 ribu per kilogram dan harga beras lokal pada Jumat (2/2) Rp15,5 ribu menjadi Rp16 ribu pada Senin (5/2).

Sedangkan bahan kebutuhan pokok di Pariaman yang stabil yaitu bawang merah dengan kisaran harga Rp25 ribu per kilogram lalu bawang putih dijual Rp34 ribu per kilogram.

Minyak goreng curah Rp16 ribu per kilogram, minyak goreng kemasan berkisar Rp20 ribu per kilogram, dan gula pasir Rp16 ribu per kilogram. Demikian antara.

(*008)

